

# NOTAS MILITARES

## CAMBIO

El Coronel de Caballería, en Depósito, Pascual Uriá, causa baja en esa Corporación y alta como Interventor de Guerra en los Almacenes Generales de Vestuario y Equipo; haciéndose el movimiento respectivo, con fecha 10. del actual.

## INCORPORACION

Han cesado en la comisión que desempeñaban en el Estado Mayor del mismo Primer Magistrado, incorporándose al Cuerpo de Ingenieros Constructores, a que pertenece, el Teniente Coronel Agustín del Río, el Mayor Estanislao González Salas y el Capitán primero Carlos Frank, continuando el Mayor González Salas en la comisión que les empeñaba actualmente en Europa; en el concepto de que el movimiento de alta y baja se hará con fecha 27 del mes próximo pasado.

## NO PIERDE SU PUESTO

Como gehabíacion á la orden de la Secretaría de Guerra y Marina, guardada bajo el núm. 93,083, de fecha 27 del mes próximo pasado, por la que se dispuso que el Teniente Coronel de Estado Mayor, Gustavo A. Salas causara baja como Subdirector del Colegio Militar y alta como Asistente del C. Presidente Interino de la República; se informó que dicho Jefe no sería dado de baja en el plantel mencionado, sino que pasaría solamente comisionado al Estado Mayor del propio Primer Magistrado, sin perder su carácter de Subdirector, en la inteligencia de que las labores que tiene encomendadas dicho Teniente Coronel en la Subdirección del Colegio, se

## SIGUE, NOTAS MILITARES

van desempeñadas, mientras dure la comisión que se le ha nombrado, por el Jefe de Instrucción Mayor Juan S. Blake.

## CAMBIO

El Teniente Coronel Medina Cirujano de la 2a. Zona Militar, Salvador Ullón, Batallón Alfredo Cruz, que se halla en Comandancia y cumpliendo conde que

pasa al Servicio Sanitario de la Guardia de esta Plaza.

## MOVIMIENTO

Los Mayores de Infantería en Depósito, Gustavo Guardiola Ageirre que se encuentra comisionado en la 2a. Zona Militar, y Manuel F. Santibáñez que se halla en esta capital, causan baja en esa Corporación y alta en sus empleos en el 7o. y 16o. Batallones, respectivamente, haciéndose el movimiento con fecha 3 del actual.

## EN COMISION

El Capitán primero de Ingenieros Constructores, Eduardo Prieto Soriano, dejando de pertenecer al Estado Mayor del Secretario de Guerra y Marina, pasa en comisión de la Secretaría de Guerra, a Europa.

## COMISION

El Capitán 1o. del 3er. Regimiento de Artillería, Gustavo Gómez B. pasa a continuar prestando sus servicios a la Sección para las Comisiones Técnicas, quedando comisionado como Secretario de la Comisión encargada de las Obras de defensa del Puerto de Salina Cruz y con residencia en este puerto, el de igual nombre, Laura F. Gómez, pasa de los Almacenes Generales del Ejército, al mencionado tercero Regimiento, y el del próximo enero de la Segunda Unidad, las Comisiones Técnicas Miguel Petros, pasa á los Almacenes Generales de Artillería, iniciándose el movimiento de alta y baja en fecha 30 del actual.

## ASCENSO

Se expide despacho de Comisión de Caballería Auxiliarios, en favor del soldado segundo de igual arma y apellido, Ángel Morelos, cubriendo la vacante que de ese empleo existe en el Estado Mayor de la Comandancia Militar de México.

## ALTA

El Capitán 1o. de Caballería, José Batallón Alfredo Cruz, que se halla en Comandancia y cumpliendo conde que



Soberita Elena Arizmendi, Presidenta de la benéfica institución denominada "La Cruz Blanca," que ha prestado eminentes servicios en Ciudad Juárez, curando los heridos en la guerra.

se impuesta por infracción de deberes militares, causa alta en el Depósito de Uso, 06.1iles.

## INCORPORACION

Los Tenientes Joaquín Torres Trueba y Francisco Pérez Gavilán, cesan en

la comisión que desempeñan en los regimientos 2o. y 3o. de Artillería y se incorporan á la Patria Nacional de Armas y á la Escuela de Tiro, á cuyos establecimientos van a integrarse parte necen.

## HONROSOS ASCENSOS

Por méritos contraídos en campaña, se expide despacho de Teniente de Infantería para que sea lo sirva en los Compañías de Enfermeros del Cuerpo de Ambulancia en el Hospital Militar de Instrucción, en favor del Subteniente de su propio Cuerpo, Manuel Berzal, quien hasta previo aviso, se alojase á este Hospital, dependiente de El Paso, Texas.

Por el mismo motivo, son ascendidos al grado de sargento en las Compañías de Enfermeros y Telefónicos del Tercer. Aniversario, respectivamente, los soldados que en su orden se expresan, y que dentro de estos próximos días obtendrán su ascenso: Sargento segundo, Roberto M. M. M., Jesús Merediz, Sargento Enfermero, y sargentos, Edmundo Hernández y Ernesto Flores. Sargento segundo de Telefonistas, Héctor Flores y Peña, de la Legión del Poder, y Soldados Enfermeros, 2dos. de la planta de la Enfermería Militar de Ciudad Juárez, Pedro Rodríguez y Francisco Navarro, y los que en lo sucesivo dependerán de las Compañías de Enfermeros del Cuerpo de Ambulancia en el Hospital Militar de Instrucción.

## RETIRO

De conformidad con el artículo 81 de la Ordenanza General del Ejército, se concede retiro por 25 años de servicios, al Capitán 1o. de Caballería en Depósito, con permiso para servir á la Secretaría de Gobernación, Alfredo M. Saavedra, causando baja en dicha Corporación, con fecha 3 del actual.